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Avis d'Appel d'Offres National Ouvert en procédure d'urgence

/AONO/C.BATCHAM/SG/ClPM/21 DU H g AVP Vn?'"
POUR L'EXECUTION DES TRAVAUX D'UN PONCEAU SUR LA RIVIERE MATIAKWANG DANS LA

COMMUNE DE BATCHAM, DEPARTEMENT DES BAMBOUTOS
Financement: Budget d'Investissement Public (BIP) Exercice 2022

1- Objet de l'Appel d'Offres:
Dans le cadre de l'exécution du Budget d'Investissement Public Exercice 2023, le Maire de la Commune de Batcham,

Autorité Contractante, lance un Appel d'Offres National Ouvert en Procédure d'Urgence pour exécution des travaux de
construction BTP

2. Consistancedestravaux

Les travaux, objets du présent Appel d'Offres comprennentles taches définiesdans le devis estimatif.

3-Délais d'exécution

Ledélai maximum d'exécutiondes travauxest de trois (03) mois . Ce délai court à compterde la date de notification
de l'ordre de service de commencer les travaux.

4. Allotissement

Cet Appel d'Offres est constitué d'un lotunique

5. Coût prévisionnel
Lecoût prévisionnel des travauxest de 30 000 000 Fca

6. Participationetorlgine
La participation au présent Appel d'Offres est ouverte à égalité de conditions à toutes les Entreprises de droit

camerounais ayant des compétences dans le domaine de l'Education.

7. Financement

Les travaux objet du présent Appel d'Offres, sont financés par le Budget d'Investissement Public du Cameroun,
Exercice Budgétaire 2023.imputation :

8. Cautionnement provisoire
Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives une caution de soumission confonne au modèle

jointen annexe établie par une banque de premierordre agréée par le Ministère en charge des finances et dont la liste figure
dans la pièce 10 du DAO, d'un montantest de 600 000 Fcfa (six cent mille ):

et valable pendant30 joursau-delàde la date originale de validité des offres.
Le cautionnement provisoire sera libéré d'office au plus tard 30 jours après l'expiration de la validité des offres pour

le(s) Soumissionnaire(s) n'ayant pas été retenu(s). Dans le cas où le Soumissionnaire est adjudicataire du marché, le
cautionnementprovisoire sera libéréaprès constitution du cautionnement définitif.

9. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres.
Le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté aux heures ouvrables auprès de la Mairie de Batcham (Secrétariat

Général) dès publication du présent avis d'Appel d'Offres.
10. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres
Le Dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu aux heures ouvrables auprès de la Mairie de Batcham (Secrétariat

Général) contre présentation d'une quittance de versement à la Recette Municipale de Batcham, d'une somme non



remboursable de 50 000 {cinquante mille ) francs CFA. représentant les frais d'acquisition du Dossier d'Appel d'Offres. Lettre
N'0001/LCPR/MINMAP/CAB du 15 Janvier 2021 relative à la délivrance des quittances d'achat des dossiers d'appels d'offres
et leur mise à disposition aux soumissionnaires potentiels.

11. Remise des offres :

Chaque offre rédigée en Français ou en Anglais et en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies
marqués comme tels, placés sous pli scellé sans indication sur l'identité du soumissionnaire, sous peine de rejet, devra
parvenir à la Mairie de Batcham (Secrétariat Général), au plus tard le A5]ûCpD23à 08 heures précises, heure locale et
devra porter la mention :

APPEL D'OFFRE NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE

N° 0Sv/AONO/C.BATCHAIV!/SG/CIPM/23 DU "1 ^ AVR 2023
POUR L'EXECUTION DES TRAVAUX DE D'UN PONCEAU SUR LA RIVIERE MATIAKWANG DANS LA

COMMUNE DE BATCHAM, DEPARTEMENT DES BAMBOUTOS

«A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement.»

12. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratifrequisesdolventêtreproduites
enoriginauxouencopiescertifiéesconformesparle serviceémetteur ou une autoritéadministrative (Préfet, Sous-préfet,...),
conformément auxstipuiationsduRégiementParticuiierderAppeld'Offres.

Ellesdoiventdaterdemoinsdetrois (03)moisprécédantladate originale dedépôtdesoffresou avoir été établies
postérieurement à la date de signaturederAvisd'Appeid'Offres.

Toute offreincomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable.

13. Ouverture des Offres

L'ouverture des dis se fera en un temps. L'ouverture des pièces administratives, des offres techniques et
financières aura lieu le s'|7r^T'̂ à 09 heures par la Commission Interne de Passation des Marchés de la
Commune de Batcham siegeatV à la salie des actes de la Mairie de Batch.am.

Seuls les soumissionnaires peuventassister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenterpar une personnede
leurchoix disposant d'un mandat.

14. Critères d'évaluation

Les critères d'évaluation sont constitués de deuxtypes: les cnféreséliminatoires et les critères essentiels.
14.1 Critères éliminatoires

Les critères éliminatoires fixent les conditions minimales à remplir pour être admis à l'évaluation suivant les critères
essentiels. Lenon-respecf de ces critèresentraîne le rejetde l'offre du soumissionnaire,
ils'agitnotamment:

a) Absence de la caution de soumission
b) Absence ou non-conformité d'une pièce administrative dans l'Offre et non produite ou remplacée dans les

délais de quarante- huit{48h) après l'ouverture des offres,
c) Fausse déclaration, pièces falsifiées;
d) Note technique inférieure à 70% ;
e) Omission dans le devis quantitatif d'un prix unitaire quantifié.

f) Entreprise dont la défaillance a été constatée ou coupable d'un abandon de chantier au cours des trois
(03) dernières années.

14.2 Critères essentiels

Les critères dits essentiels sont ceux primordiaux ou clés pour juger de la capacité technico-financière des candidats à
exécirfer les travaux, objetde l'appeld'offres.

Les principaux critères de qualification dont les détails se trouvent à la pièce12du présent DAO comprennent :
A- PRESENTATION GENËP;ALE DE L'OFFRE;
B- PERSONNEL DE L'ENTREPRISE ;
C- EXPERIENCE DEL'ENTREPRISE ;
D- MATERIELS ;
E- CAPACITE DE MOBILtSATION DES RESSOURCES FINANCIERES ;
F- METHODOLOGIE D'EXECUTION DES TRAVAUX.

15- Attribution



L'autorité contractante attribuera le Marché au Soumissionnaire dont l'offre aura été évaluée la moins disante et

remplissant, conformément au Dossier d'Appel d'Offres, les capacités techniques et financières requises. Les
Soumissionnaires présentant des offres aberrantes (anormalement basses) seront disqualifiées suivant la procédure
réglementaire prescriteà savoir l'obtention de l'avisde l'ARMP après avoirau préalable interrogé le Soumissionnaire concerné.

L'attributaire du marché est invité à se présenter dès signature de la décision d'attribution, au plus tard dans les sept
(07) joursqui suivent et sous peined'annulation de ladite décision d'attribution, au Secrétariat Général de la Mairie de Batcham
pour l'établissementet la souscription de son marché. Faute pour lui de se présenter le marché est attribué au suivant.

Un soumissionnaire ne peut être attributaire de plus de deux (2) lots.

16-. Durée de validité des offres

Lessoumissionnairesrestentengagésparieuroffre pendant 90 jours àpartirdeladatelimitefixée pourtaremisedesoffres.

17- Renseignements complémentaires
Lesrenseignements complémentaires peuvent êtreobtenus auxheuresouvrables à la Mairie de Batcham (Secrétariat

Général).

Pourtoute tentative decorruptlon oufaits demauvaises pratiques,bien vouloir appeler leMINMAP ou envoyer
unSMS auxnuméros suivants :673215725/699370748.

18- Additifà l'appel d'offres
Le Maire de la Commune de Batcham (Autorité Contractante) se réserve le droit, en cas de nécessité, d'apporter toutes

autres modifications ultérieures utiles au présent Appel d'Offres au moins soixante-douze (72) heures avant la date d'ouverture
des plis. Et dans tous les cas s'assurer que l'entreprise ayant déjà acheté le DAO en reçoive copie. Ainsi que tous les autres
acteurs concemés.

AMPLIATIQNS :

• MINMAP;
- Préfet/Bîos ;
•ARMP;
- Président CIPM:
. SPM/Btos:
-Cameroon Tribune:
• Affichage/Archives.
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Open National Invitation to Tander in emergency procédure
N" /ONIT/C.BATCHAM/SG/CIPM/2023OF IX |Ht f |

FOR THE EXECUTION CONSTRUCTION FOR THE BRIGE ON THE RIVER MATIAKWANG
BATCHAM COUNCIL, BAMBOUTOS DIVISION

1.Subjectoftheinvitatlontotender
Within the framework of the exécution of the 2023 Public Investment Budget,the Mayor of Batcham Council

(Contracting Authority) hereby iaunches an Open National Invitation to Tender for the POUR L'EXECUTION DES
TRAVAUX DE CONSTRUCTION D'UN PONCEAU SUR U RIVIERE MATIAKWANG DANS LA COMMUNE DE

BATCHAM, DEPARTEMENT DES BAMBOUTOS , DEPARTEMENT DES BAMBOUTOS.

2.Natureofservice$

The Works, which are the subjectof this open national invitation to tendershall include in estimate
3 -Deliverydeadtine
Themaximumdeliverydeadlineprovidedforbythe Contracting Authority d^sThree (03)months ;

4 - Allotment :only lot

5. Estimated cost

The estimated cost of the works Is 30 000 000 FCFA

6. Participation and origin
Participation in this invitation to tender is openon equal terms to ail Cameroonian law firms with expertise in the field of

construction works.

7. FundIng
The works that are the subject of this invitation to tender shall be financed by the 2023 Public Investment

budget.Imputation;

8. Prcvisional bid bond

Bach bidder must provide an act of provisional bid bond, valid for thirty (30) days beyond the validity date of the offers
and will be established by a bank approved by the Minister in charge of Finance, the iist is annexed. The amount of the bond is
CFA francs :

9. Consultation of the tender documents.

The tender file maybe consulted during working hours et the Batcham Council (Général Secrétariat) upon publication
of this Invitation to tender.

10. Acquisition ofthe Tender fîle
The Tender Document can be obtained during working hours from the Batcham Council (Général Secrétariat) against

présentation of a receipt of payment at the Council Treasurya non-refundable sum of .CFA francs, representing
the cost of acquisition of the Tender file.

11. Submission of bids:

Each bid drafted in English or in French in Seven (7) copies including one (1) original and six (6) copies shall be
submitted at the Batcham Council (Général Secrétariat), upon publication of this invitation to tender not later than the

08 a.m. local time deposited against a receipt and shall be labelled:

Open NadonaiInvitation to Tendarin emargancyprocédure

1



H° yONlT/C.BATCHAM/SG/ClPiVÎ/2023 OP â

POUR L'EXECUTION DES TRAVAUX DE CONSTRUCTION D'UN PONCEAU SUR LA RIVIERE MATIAKWANG

DANS LA COMMUNE DE BATCHAM, DEPARTEMENT DES BAMBOUTOS

«To be opened only during the bid-opening session»

12. Opening of Blds
Bidsshall be opened inone phase. The administrative, technical and financiai bids shaii be opened on the from 09

a.m. local time bythe Internai Commission forPublic Procurement, in the presence of the bidders or theirduly authorized

représentatives having fui! Knowledge of the file.

13. Admlssibillty of tenders
Under pain of rejection, theadministrativedocumentsrequired, mustbeproduced inoriginalsortrue

copiescertifiedbytheissuingserviceor an administrativeauthonty(SeniorDivisionalOfficer,Divisional Officer...)inaccordancewiththe
SpecialConditionsoftheinvitationtotender.

They mustnotbeolderthanthree preceding the original date of submission of bids (3)monthsor
mustnothavebeenestablishedafterthesigningof thetendernotice,

Any incomplète offer in accordancewiththeprescriptionsof thisnoticeandtenderfiieshallbedeciaredinadmissible,
14. Evaluation criterla

The évaluation criteha consistof two types: the eliminatory criîeria and essentielcriteha.
14.1 Eliminatory Criteha
The Eliminatory criteha set out the minimum requirements for admission to the next essenti^ évaluation criteria.

Failure to comply with these criteria lead to rejection of the tender. Theseinclude :
a) Absence of 3id Bond ;
b) Absence or non conformity an administrative document in the tender and not produced or replaced within

forty eight hours after openingof the bids :
c) False déclaration, falsified, forged documents ;
d) Obtain less than 70% of yes;
e) Omission of a quantified unit price in the financiai bid;
f) Enterprise which is failing or hat abandonedwoi1(s during tree (03) last years.

14.2 Essontial criteha

Theessentiel criteria are those so-cailedprimary key or to judge the technical and financiai capacity of the candidates
to perform the Works, subjectofthe Listing Application.

The main criteria forqualification détails of which are foundinExhibit 12 ofthis DAG include:

A. OVERVIEW OFTHE OFFER;
B. STAFF ;
C. EXPERIENCE ;
D. MATERIALS

E. CAPACITY MOBILIZATION OF FINANCIAI RESOURCES ;
F. METHODO'..OGY OF EXECUTION OF WORK,

15. Attribution

The cont '̂acting authority will av/ard the contracts to the bidder whose bid is evaluated to be the least cost, fulfilling the
technicaland financiai capacities required. Bidders who présent anormally low bids would be disqualified followmg régulation in
place which prescribes obtention theexpertise ofPublic Contract Pvegulatory Agency (PCRA) after seeking explanation from the
bidder concemed.

The successfui bidder is invited to présent as soon as possibie after signing of the award décision, îhan within seven
daysand under penalty ofannulment ofthat décision awarding the Batcham Council (Général Secrétariat) for theestablishment
and the subscription ofits marKet. Failureto appear, the contract is awarded to the next.

16. Validityof offers
Bidders shall be bound bytheirbids for a period of ninety (90) days with effect from the date ofopening ofbids.

17. Additional information

Further information maybe obtained during working hoursat the Batcham Council (Général Secrétariat).



For any attempt of corruption or facts of bad practices, kindiy caii MINMAP or send SMS at the foltowlng
phone numbers: 673215725/699370748

18. Addendum to Tender

The Mayor of Batcham Counci! (Contracting Authority) reserves the right, if necessary; to provide further usefui
amendment to the présent Call to tender.Atleast seventytwo (72) hours before the bid opening date.

Copies
-MINMAP;
• SD0/8tos ;
-ARMP;

- Président CIPM;
- SPM/Btos ;
• Cameroon Tribune;
-Affichage/Archives.

Iteham, the
oQ^het
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